

Buscan con España mayor turismo (Reforma 12/06/12)

Buscan con España mayor turismo (Reforma 12/06/12) Impulsarán las mejores prácticas en la materia Por Luis Méndez / Corresponsal Madrid España (12 junio 2012).- La Secretaria de Turismo de México, Gloria Guevara Manzo, firmó este martes en Madrid un convenio de colaboración con el Ministerio de Industria y Turismo de España para fomentar los flujos de visitantes entre ambos países y reforzar las relaciones bilaterales. "Este convenio es muy importante porque nos permite compartir experiencias. En el caso de México, estamos compartiendo el Acuerdo Nacional por el Turismo ya que España tiene mucho interés en conocer estos logros basados en acciones conjuntas del Gobierno federal, los gobiernos estatales, los legisladores, la iniciativa privada, las universidades, los sindicatos, absolutamente todos participando", señaló Guevara Manzo. España, por su parte, compartirá con México el método para catalogar los destinos turísticos y la clasificación hotelera en función de la diversificación del sector, así como los llamados "destinos maduros", que no solamente están relacionados con sol y playa sino con turismo cultural, gastronómico, de negocios, de aventuras etcétera. La titular de Turismo aseguró que no abordó con su homólogo español, José Manuel Soria, el tema de los turistas mexicanos rechazados en los aeropuertos españoles, ya que es un asunto que negociaron en su momento las Cancillerías mexicana y española. "Pero lo que sabemos es que ya se firmó un acuerdo entre ambos para solucionar el problema", dijo luego de reconocer que la atención fue muy buena en la frontera española y los mexicanos que llegaron al aeropuerto madrileño de Barajas este martes pasaron sin problemas los trámites migratorios. "Hablamos del incremento de españoles hacia México y del incremento de mexicanos hacia España. El objetivo que tenemos es incrementar la cantidad de turistas, el flujo entre ambos países", dijo. Guevara Manzo indicó que el turismo español es prioritario para México, ya que ocupa entre la tercera y cuarta posición, después de Inglaterra. "Nos visitan al año casi 300 mil españoles", aseguró en el marco de la inauguración de la 93 reunión del Consejo Ejecutivo de la Organización Mundial de Turismo (OMT). El convenio firmado en Madrid se basará en la elaboración de un marco político legislativo global para la inversión, el desarrollo y la competitividad del sector en México y España, que tenga en cuenta el empleo en todas las industrias de la cadena de esa actividad, así como el impulso para hacer del turismo una industria más sustentable. El secretario general de la OMT, Taleb Rifai, al intervenir durante la celebración del Consejo Ejecutivo de la OMT, cuestionó las políticas turísticas discriminatorias a nivel internacional. "No se puede gastar dinero en promoción y luego pagar más dinero para impedir la entrada en el país", afirmó el secretario general de la OMT quien pidió mayor flexibilización en la concesión de visados y mayor apertura en los espacios aéreos. Rifai precisó que las previsiones apuntan a que a fines de 2012 habrá en el mundo por primera vez mil millones de turistas, ya que la OMT estima un crecimiento del turismo de entre un 3 por ciento y un 4 por ciento para este año, luego de que en 2011 se ubicara en 980 millones de visitantes. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 12 junio 2012